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一 般 質 問 通 告 書 

（平成２８年第１回那珂市議会定例会） 

順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1  花島 進 

 

 

１ 下水道の整備、下水排水

処理の改善計画の現状に

ついて 

 

２ 道路などについて 

 

 

 

３ 周辺地域の活性化、分散

型居住の推進について 

 

４ 育児支援、教育、教育環

境について 

 

 

５ 国民健康保険税につい

て 

６ 那珂市高齢者保健福祉

計画について 

 

７ 那珂市の職員の処遇に

ついて 

８ 額田地区にかかわる新

規計画について 

９ 常設の住民投票条例に

ついて 

 

10 平和事業について 

１ 下水処理は重要だが、広域下水道整備

を中心に考える必要はない。今後の計画

を検討するために必要な諸資料、データ

を求める。 

１ 道路、主に生活道路について今後の整

備などを考えたい。そのための資料を求

める。また、踏切が狭く危険なところが

あり、速やかな改善を求める。 

１ 周辺地域の活性化策について、土地利

用区分の問題と合わせて、市長の考えを

問う。 

１ 児童の教室の住環境について聞く。ま

た、18歳までの医療費の無料化、保育料

の引き下げ、那珂市独自の給付制の奨学

金について提起し、市長の考えを聞く。 

１ 国民健康保険税の減額を要請する。 

 

１ 高齢者保健福祉計画について、市の計

画および市直営の包括支援センターの設

置の検討状況を聞く。 

１ 那珂市の職員の処遇改善、特に非正規

雇用の改善を求める。 

１ 額田地区にかかわる新規事業につい

て、その詳細、進め方などを聞く。 

１ 常設の住民投票条例について、有権者

の 1/5 の署名で行われるものを支持し、

市長の考えを聞く。 

１ 平和事業として、戦争と平和を考える

機会を作ることを支持し、若干の要望を

述べる。 
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順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

2  古川 洋一 

 

 

１ 教科書会社の謝礼問題

について 

２ 防犯灯のＬＥＤ化につ

いて 

３ 県道菅谷・飯田線の開通

について 

１ 那珂市における実態について 

２ 今後の取り組みについて 

１ 防犯灯ＬＥＤ化の進捗状況について 

２ 市内防犯灯一斉ＬＥＤ化プロジェクト

の提案 

１ 右折信号及び右折レーンについて 

２ 跨線橋下（３４９旧道）に押しボタン

式信号を 

3  小宅 清史 

 

 

１ 茨城県から見た那珂市

の現状と数字の分析 

２ 遊休施設の未来へ向け

た方針について 

 

３ 市民サービスの実情と

向上の為の考察 

１ 那珂市の各分野における数値について 

 

１ 戸多小学校跡地の利活用 

２ 元しどりの湯施設の利活用 

３ 本米崎小学校跡地の利活用 

１ 窓口業務について 

２ 市管理施設業務について 

4  寺門 厚 

 

 

１ 障害を理由とする差別

の解消の推進に関する法

律（通称；障害者差別解消

法）について 

２ 人事制度について 

１ 障害者差別解消法の制定の趣旨と目的

について 

２ 那珂市としての認識と理解は 

３ 那珂市の取り組みについて 

１ 人事評価制度の導入について 

２ 職員の異動について 

３ 専門職員の育成について 

４ 人事交流（他自治体、民間等）につい 

 て 

５ 職員の再任用について 

5  遠藤 実 

 

 

１ 那珂市まち・ひと・しご

と創生総合戦略について 

 

２ 選挙事務について 

１ 妊娠・出産・子育て支援について 

２ 市民の要望に応えられる内容になって

いるのか 

１ 投票所をスーパーマーケットなどの商

業施設に設置してはどうか 

6  君嶋 寿男 

 

 

１ 下水道整備事業につい

て 

２ 道路整備事業について 

３ 木崎橋整備について 

 

４ 住宅助成制度について 

１ 鹿島圷地区の下水道整備計画について 

２ 本米崎地区の下水道整備計画について 

１ 国道沿いの路肩の撤去について 

１ 久慈川の木崎橋周辺のゴミ問題につい

て 

１ 今後の進め方について 

 


